

COMPETICIONES

Roland Garros insiste: jugará con un aforo superior al 50% con el aval de la federación francesa

El Grand Slam, que ya tomó la decisión de jugar en septiembre de forma unilateral y sin contar con otros torneos ni ATP, espera poder acogerse a la medida del Gobierno, que permite los espectadores en cines, teatros y otros recintos.

Palco23
3 jul 2020 - 10:45



Roland Garros sigue adelante con su plan de jugar con público en las gradas. El Grand Slam ha presentado junto a la federación francesa de tenis un protocolo de acción para el desarrollo del torneo, en el que se incluye un aforo de entre el 50% y el 60% de su capacidad.

PALCO23

El torneo parisino tendrá como antesalas las citas del US Open, Kitzbühel, Madrid y Roma los tres últimos en tierra batida, y se celebrará del 27 de septiembre al 11 de octubre. De lograr su objetivo de superar la mitad de su aforo, podría acoger hasta 20.000 espectadores durante la primera semana de competición y 10.000 en las rondas finales.

Las entradas se pondrán a la venta el 9 de julio y “en caso de que la evolución sanitaria sea favorable, se venderán otras suplementarias a partir de septiembre”, ha indicado la federación en un comunicado. El uso de mascarilla será obligatorio una vez en las gradas, pero sólo recomendable en los alrededores del estadio. Las medidas sanitarias a los tenistas y el personal que trabaja en la organización aún no se han presentado.